

AUS DEM VERBANDSLEBEN

GUTE LAUNE INKLUSIVE!

2. Bundesweiter Jungunternehmertag der Rollladen- und Sonnenschutztechniker fand vom 13. bis 15. März 2009 in München statt

Man nehme einen attraktiven Tagungsort, interessante Themen, ein launiges Rahmenprogramm und vor allem eine Gruppe junger, wissbegieriger und gut gelaunter Menschen und heraus kommt eine gelungene Jungunternehmertagung. Wie schon im letzten Jahr erwies sich die ausgewogene Mischung aus Input und Spaß als Garant für zufriedene Teilnehmer. Die Planungsgruppe der Veranstaltung, bestehend aus Claus Winter, Klaus-Dieter Scholz, Martina Lucas, Julian Burdich und Andrea Brenig, zeigte sich mit dem Feedback der Teilnehmer sehr zufrieden. Allein die Tatsache, dass sich die Teilnehmerzahl von 23 bei der ersten

Veranstaltung auf diesmal 37 erhöht hatte, bestätigte das rege Interesse bei den Junioren und Jungunternehmern der Branche.

Nach der Begrüßung durch Reinhard Felser, Obermeister der Innung Südbayern Rollladen + Sonnenschutz, stand eine Werksbesichtigung bei der Firma Heydebreck GmbH in Forstern bei München auf dem Programm. Gastgeber Bernd Heydebreck hieß die Jungunternehmer mit einem zünftigen bayrischen Imbiss willkommen. Bei der anschließenden Werksbesichtigung bekamen die Besucher interessante Einblicke in die

Fertigung von Holz- und Aluminiumrollläden und konnten sich davon überzeugen, dass der selbst definierte Anspruch der Firma Heydebreck, der Maßstab für Qualität im Rollladenbau zu sein, gelebte Realität ist. An dieser Stelle möchten wir der Familie Heydebreck nochmals für die Einladung danken, insbesondere für den schönen Samstag Abend im „Weissen Bräuhaus“.

Zurück im Tagungshotel erwartete die Teilnehmer ein Vortrag von Klaus-Dieter Scholz (Blau & Scholz Consulting Group) über das Thema „Der Werdegang vom Kollegen zum Chef“ und anschließend

gab Claus Winter (IT-Berater des Bundesverbandes) wertvolle Tipps zur Einrichtung einer eigenen Homepage. Am Abend ging es zum Bowling. In lockerer Atmosphäre und bei leckerem Essen vom Buffet herrschte beste Stimmung. Michael März, stellvertretender Obermeister der Innung Südbayern Rollläden + Sonnenschutz, ließ es sich nicht nehmen, am Bowlingturnier teilzunehmen und verteilte im Anschluss attraktive Preise an die Gewinner.

Der zweite Tag beschäftigte sich mit dem großen Themenbereich Selbstorganisation, Ziel- und Zeitmanagement. Referentin Barbara von Schnurbein ging dabei vorrangig auf den privaten Lebensbereich ein, und Top-Trainer Gunther Büxel gab kurz und knackig Fallbeispiele aus der betrieblichen Praxis zum Besten. Hier sei der Firma Somfy für das Sponsoring von Herrn Büxel herzlich gedankt! Klaus-Dieter Scholz schlug mit seinem Vortrag über die Wichtigkeit der emotionalen Gestaltung von Angeboten noch einen Bogen zum Marketing-Bereich.

Mit einer Fülle von Anregungen, hilfreichen Tipps und guten Vorsätzen können die Teilnehmer nun hochmotiviert das Gelernte in den Betrieben umsetzen. Bereits auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung in München ist wieder ein Programmpunkt für die Jungunternehmer geplant und im nächsten Jahr soll die 3. Jungunternehmertagung im Februar in Lingen stattfinden. Gastgeber wird dann die Firma Lucas sein. Claus Winter, der auch diesmal maßgeblich für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung verantwortlich zeichnete, und das restliche Planungsteam freuen sich schon auf ein Wiedersehen mit „guter Laune inklusive“.

Andrea Brenig



2. Jungunternehmertag der Rollläden- und Sonnenschutztechniker

